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ATA 02/2018 – REUNIÃO ORDINÁRIA 

Aos dois dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, às dezesseis horas 

reuniram-se no auditório do Campus Jaguarão os seguintes integrantes da Comissão 

Local de Pesquisa: Juliana Brandão Machado, Lucio Jorge Hammes, Adriana Pisoni 

da Silva e Grazielle de Souza Brandão, a professora Francielle e a T.A. Silvia 

justificaram suas ausências. A reunião iniciou com o ponto de pauta 01 – Pareceres 

de Projetos de Pesquisa – Os integrantes da Comissão Local de Pesquisa 

analisaram e foram favoráveis ao desenvolvimento do projeto de Pesquisa “Rompendo 

o silêncio: Violência de Gênero na Fronteira Brasil-Uruguai”, coordenado pela 

professora Leticia de Faria Ferreira. Os integrantes da Comissão Local de Pesquisa 

emitiriam parecer desfavorável ao projeto de pesquisa “A representação do Brasil 

durante cerimônia de abertura dos jogos olímpicos Rio 2016. Análise comparativa 

entre os portais jornalísticos globo.com e rtve.es”, coordenado pela professora Paula 

Bianchi, devendo a coordenadora do projeto informar/acrescentar os itens solicitados 

no parecer. Ponto 02 – Parecer de relatório de projeto de pesquisa – Os 

integrantes da Comissão Local de Pesquisa emitiram parecer desfavorável ao relatório 

do projeto de pesquisa “A flor do saber: plantas medicinais e memória de cura 

religiosa”, encaminhado pela professora Leticia de Faria Ferreira, devendo a 

professora anexar o documento solicitado no parecer. Ponto 03 – Seminário 

Integrado de Ensino, Pesquisa e Extensão – A professora Juliana relatou que irá se 

reunir com as professoras Paula e Francielle para elaborar um cronograma para o 

seminário e solicitou sugestões dos demais integrantes da Comissão Local de 

Pesquisa. A discente Grazielle relatou a dificuldade que os discentes encontram para 

se inserir nos projetos de pesquisa. Os integrantes da Comissão Local de Pesquisa 

farão um convite para o professor Alessandro Bica, que está coordenando a parte da 

Pesquisa na PROPPI fazer uma fala na noite do dia trinta de maio. Foi sugerida 

também a apresentação slides onde cada coordenador teria cerca de dez minutos 

para apresentar os seus projetos. A professora Adriana também sugeriu pensar a 

organização de inscrição e emissão de atestados do evento, e buscar uma equipe de 

discentes disponíveis para auxiliar a sua realização no dia. A professora Juliana irá 

levar estas discussões às coordenadoras das comissões de Ensino e Extensão. Ponto 

04 – PDA 2018 – A professora Juliana compartilhou com os demais integrantes da 

Comissão Local de Pesquisa um documento encaminhado pelos professores Carlos 



Rizzon e Leonor Simioni à PROPPI questionando os critérios adotados para a seleção 

dos projetos e a falta de transparência no processo, onde os candidatos não possuem 

acesso às notas dos concorrentes. A professora Juliana afirmou que irá retomar estes 

pontos na reunião da CSP, quando houver. Nada mais havendo a acrescentar, eu, 

Douglas Mastrantonio Neves, lavrei a presente ata que vai assinada por mim, pela 

Coordenação da Comissão Local de Pesquisa e com lista de presença em anexo. 


